

REVUE DE PRESSE SEMAINE DU JARDINAGE – MARS 2010

FREJUS

VAR MATIN



LE MUY

BULLETIN MUNICIPAL



Le Muy-

Les scolaires découvrent l'art du jardin



Tout à tour et par classes, les scolaires de la commune ont participé aux ateliers proposés.

(Photo R. P.

Dans le cadre de la « Semaine du jardinage pour les écoles », les établissements Bergon ont accueilli huit classes de maternelle et de primaire des d'écoles de La Peyroua et du centre-ville.

Organisée par la fédération française des métiers de la jardinerie, le groupement national interprofessionnel des semences et FranceAgriMer, cette douzième édition, la première au Muy, a permis à quelque 250 scolaires de travailler en ateliers sur le thème de la biodiversité animale et végétale au jardin.

Tout au long de la semaine, Anne et Alexandre Bergon et leurs collaborateurs ont animé des ateliers, où les enfants ont découvert les outils du jardinage, la diversité des graines potagères et les semences qu'ils ont plantés avant de rempoter des boutures de légumes et de fleurs.

Des développements dans d'autres disciplines

Comme ont pu le constater lors de leur visite le conseiller général Jean-Pierre Serra et le conseiller régional Charles Laugier, ancien directeur du site, ces moments d'échanges et de pédagogie active, conçus dans le cadre des programmes officiels de l'éducation nationale, ont enthousiasmé les enfants, émerveillés par la vie végétale sous tous ses aspects.

Pour les enseignants, cette action de « jardinage à l'école » devrait trouver un prolongement pour aborder de nombreuses autres disciplines : développement durable, éveil scientifique, citoyenneté, aménagement du cadre de vie, éducation sensorielle, etc.

R. P.





4 à 6 Dossier Aéroport International du Castellet : plus près du soleil!



7-8 Actualité

Agriculture : plantation d'un vignoble bio expérimental et pédagogique Toulon : recrutement à la CPAM Sanary-Les Embiez : en bateau



Formation: semaine du jardinage dans les écoles Embauche: l'option zéro charge pour les petites entreprises Développement à l'international

un accompagnement individualisé pour réussir à l'export

10-11 Evénements

Festival de l'Anche : trois jours pour honorer la canne de Provence La Garde-Freinet : quand la forêt Carnoules : du bois dont on fait les fêtes

12 Viticulture Vigneron's Cup : bon vent pour le millésime 2010

Art et Vin : une vraie démarche "œnotouristique"



Toulon : un premier festival de Street Painting Saint-Tropez : Salon des antiquaires Draguignan, textile en Syrie : musée des arts et traditions populaires Fête de la Nature : un 1er Troc Vert sur l'île



Formation

Semaine du jardinage dans les écoles

a 12º édition de "la semaine du jardinage pour les écoles" était placée cette année sous le signe de la biodiversité animale et végétale au jardin. Plus de 300 distributeurs spécialisés jardin et agréés par une Commission professionnelle, ont accueilli gratuitement, durant cette semaine, des classes maternelles et élémentaires pour faire découvrir les végétaux aux élèves et leur apprendre à les culti-

ver, dans le cadre d'ateliers pratiques et pédagogiques. Le contenu de ces ateliers a été conçu par des conseillers pédagogiques et leurs objectifs inscrits dans le cadre des programmes officiels de l'Education nationale. Au Muy, les établissements Bergon ont ainsi accueilli huit classes, soit environ 250 enfants de maternelle ou de primaire qui ont pu s'initier aux joies du jardinage. **H LAMEYRE**



Quand Bergon enseigne

Grande première pour les Etablissements Bergon qui, du 8 au 14 mars, à l'occasion de l'arrivée du printemps, ont participé à La semaine du jardinage pour les écoles. La Fédération Nationale des Métiers de la Jardinerie, le GNIS, Groupement National Interprofessionnel des Semences et Plants et FranceAgriMer ont organisé cette 12ème édition placée, cette année,

gogiques. Les équipes des Etablissements Bergon, tant au Muy qu'à Fréjus, se sont fortement investies dans cette action en proposant une série d'ateliers conçus par des conseillers pédagogiques dont les objectifs s'inscrivaient dans le cadre des programmes officiels de l'éducation nationale. Les bambins, enthousiasmés par ces "classes" délocalisées, ont revêtu leurs tabliers de

tales. Les élus locaux parmi lesquels Charles Laugier, conseiller régional mais aussi ancien directeur de la jardinerie de Fréjus, Jean-Pierre Serra, conseiller général et Renée Ougias, premier adjoint du Muy, sont venus, eux aussi, prendre rang chez les apprentis jardiniers.

L'initiative a généré une véritable dynamique aux Etablissements Bergon qui ont décidé de poursuivre



sous le signe de la biodiversité animale et végétale au jardin. Durant cette semaine, plus de 300 distributeurs spécialisés jardin, agréés par une commission professionnelle, ont accueilli gratuitement des classes maternelles et élémentaires pour faire découvrir les végétaux aux élèves et leur apprendre à les cultiver, dans le cadre d'ateliers pratiques et pédapetits jardiniers pour apprendre le ba-ba du jardinage, en mettant, avec grand plaisir, les mains dans la terre. Les classes de Fréjus, de Puget sur Argens et du Muy ont été initiées à la diversité des semences potagères, au rempotage de plants potagers et ornementaux, à la découverte des outils du jardinage mais aussi à la réalisation de jardinières ornemenl'action. Anne Bergon s'est ainsi rendue il y a quelques jours dans une école du Muy pour aider les enfants à réaliser leur jardin potager et ornemental... "Nous sommes en réalité heureux de pouvoir transmettre le goût du jardin aux plus petits. Cela nous sort du cadre commercial qui constitue notre quotidien", explique-t-elle.

P. 13 - Jeudi 22 Avril 2010 - En Pays Varois - N°893